



Betreff
Streetballplatz in der Gaußanlage
Grundsatzbeschluss

I. Beschluss

Gremium

Datum

Sitzungsteil	öffentlich	Abstimmungsergebnis				
		einst.	mit Mehrheit		Ja- Stimmen	Nein- Stimmen
			angen.	abgel.		

Beschlussvorschlag

Der Bau- und Werkausschuss hat Kenntnis von den Überlegungen zur Errichtung eines Streetballplatzes in der Gaußanlage einschl. der aufgezeigten immissionsschutzrechtlichen Problematik und stimmt einer Realisierung der Maßnahme grundsätzlich zu.

Der Streetballplatz zwischen den bestehenden Basketballkörben wird errichtet als

- Wassergebundene Decke
- Wassergebundene Decke mit Stabilizer
- Asphaltfläche
- Kunststofffläche

Die Nutzungszeiten werden gemäß den Ergebnissen des Lärmschutzgutachtens vom November 1999 auf max. 6 Stunden werktags und 4,50 Stunden sonn- und feiertags außerhalb der Ruhezeiten beschränkt und ausschließlich durch Beschilderung geregelt.

Die Realisierung erfolgt im Rahmen der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel.

II. Eintrag in die Niederschrift

SP-Nr.

III. POA/SD zur Fertigung von Abdruck(en) mit Anlage für

IV. BvA

Fürth, 17.06.2009

Unterschrift der/des Vorsitzenden